

# *Cuba accueillera le Tournoi des Ambassadeurs de Cricket*

---



Cuba accueillera un tournoi international de cricket pour renforcer les relations entre les pays de la région caribéenne, a souligné l'ambassadrice de Trinité et Tobago dans cette capitale, Jennifer Jones-Kernahan. Le Tournoi des Ambassadeurs de Cricket aura lieu les 27 et 28 septembre, sur initiative de Jennifer Jones-Kernahan.

Cette rencontre a pour objectif d'encourager la pratique de ce sport parmi les ambassades de la Communauté Caribéenne, Caricom et de renforcer les relations avec Cuba en matière de tourisme sportif.

Augmenter la collaboration dans le domaine de l'éducation physique et du sport est un autre but de ce tournoi qui cherche à ce que ces relations fonctionnent comme des mécanismes d'intégration entre les peuples.

Le cricket, que les Historiens considèrent le père du baseball, est pratiqué dans plusieurs villes de Cuba par des enfants et des jeunes des deux sexes. Ce sport, comme tous les autres, enseigne des valeurs.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/34135-cuba-accueillera-le-tournoi-des-ambassadeurs-de-cricket>



**Radio Habana Cuba**